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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
INICIA IEQ TALLERES DE VALORES DEMOCRÁTICOS EN SAN JUAN DEL RÍO   En el marco del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), dieron inicio una serie de talleres de valores democráticos dirigidos a niños y jóvenes de la entidad. En principio, estos acercamientos se darán en San Juan del Río y Jalpan de Serra, a través de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto, señaló su titular Luis Octavio Vado Grajales. Los ejercicios tienen por objetivo difundir y poner en práctica los valores de la democracia entre los estudiantes de educación básica en el estado, de manera permanente, precisó el funcionario. El primero de los talles tuvo lugar en el Instituto Plancarte y otro en la Casa de la Cultura de San Juan del Río, lo que representó la práctica de estos valores en alrededor de 70 niños de aquella entidad. Cabe destacar que estas prácticas se ofrecen a todas las escuelas del nivel básico, con el fin de promover la cultura democrática entre este sector de la población. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO WEB) http://informativoqro.blogspot.mx/2013/04/inicia-ieq-talleres-de-valores.html 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
REVELAN LOS PANISTAS DESVÍO EN LA JAPAM Por Claudio Osornio El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), en San Juan del Río, Erik Juárez Luna, reveló que la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) detectó un desvío de recursos por un monto de 96.7 millones de pesos, dentro de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (Japam); durante el segundo semestre de 2012, del cual –estimó el dirigente- un 60 por ciento tendrá que ser resarcido a las arcas del organismo operador del vital líquido. Acompañado por el diputado Alejandro Delgado Oscoy, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales en el Congreso Local, así como por Antonio Rangel, Secretario General del PAN en el Estado de Querétaro, así como de Edgar Inzunza y Fernando Oceguera, únicos regidores panistas en el cabildo; el dirigente de Acción Nacional subrayó que el director de la Japam, a partir de la notificación que en su momento hará el Congreso Local y la ESFE, tiene la obligación de realizar procedimientos resarcitorios y disciplinarios en contra de los funcionarios involucrados en el desvío de recursos dentro del organismo operador del vital líquido. (AM p. 8)  
 
PRI 
 
ASPIRA RODRÍGUEZ A SER GOBERNADOR EN 2015 Por Jaquelin Hernández “Nunca he dejado de aspirar –a la gubernatura-, siempre lo he declarado de manera clara y de manera directa y consciente en que la política se maneja a través de los tiempos, estamos en espera de que se presente”, fueron las palabras del priista queretano Jesús Rodríguez Hernández, durante la reunión sostenida la mañana de ayer con militantes de tricolor en el municipio de San Juan del Río, dejando en claro las intenciones de ser candidato de su partido a gobernador en el 2015. Manifestó estar visitando los diferentes municipios para convivir con sus compañeros priistas y mantener la unidad. (PA, 10A) 
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INSISTE LANDEROS EN QUE HABRÁ UNIDAD EN EL PRI Por Noticias En reunión de trabajo el presidente del priismo en Querétaro, Alonso Landeros Tejeida y la Secretaria General Isabel Aguilar con los sectores y organizaciones del PRI, dieron a conocer la convocatoria aprobada por el Comité Ejecutivo Nacional este miércoles 17 de abril del año en curso, misma que fue publicada en los estrados y página electrónica del PRI estatal www.priqro.mx, dando fe el notario público Miguel Ángel González Campos, adscrito a la notaría 15. (N-Síguelo p.3)  
PRD 
 
PRD ESTÁ DIVIDIDO EN EL MARQUÉS: DIRIGENTE Por Ernestina Hernández  El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Lázaro Sánchez Tapia, reconoció que este instituto político se encuentra dividido en el municipio de El Marqués y la pugna por la regiduría, entre Gabriel Olvera Gutiérrez y José Altamirano López, continúa.  Sin embargo, el dirigente aseguró que sostienen diálogo con las partes involucradas para llegar unidos al proceso electoral en 2015, en el cual se elegirá gobernador, 18 alcaldes y diputados federales.  “Se ha estado resolviendo. Evidentemente sí existe una división, es clara. Pero hay un diálogo y estamos tratando desde hoy para que exista esa posibilidad de llegar juntos fortalecidos nuevamente para 2015”, reconoció Sánchez Tapia.  (EUQ, 4A) 
 
LLAMA A DIPUTADO “UN PINOCHO AGUILAR” Por Jorge Vargas El presidente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, criticó al diputado federal del PAN Marcos Aguilar Vega, por pretender “confundir a los queretanos con la supuesta propuesta del seguro (vehicular) obligatorio”, y lo calificó de “Pinocho”. “Sería contradictorio que en nuestro estado no se pague tenencia, pero sí un seguro obligatorio con aseguradoras que en ningún momento han presentado alguna propuesta”. (PA, 5A) 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: APOYO PARA SEQUÍA Por José Luis Rodríguez  Querétaro, Qro.- El gobernador, José Calzada Rovirosa, anunció una bolsa de 294.5 millones de pesos que será destinada para apoyar al campo queretano ante los pronósticos de una severa sequía, inversión que beneficiará a 23 mil familias de todo el estado. En rueda de prensa, donde presentó el Plan de Acciones de Prevención ante Contingencias Climatológicas 2013, afirmó que es el paquete de apoyo a la sequía más grande que hemos hecho en la administración y lo estamos sacando temprano". Dijo que si bien no se puede modificar el clima, "lo que sí está en nuestras manos es armar un plan antes de que se afecten personas". "Yo espero que se mejore la condición y que no necesitemos todo lo que nosotros estamos anunciando pero si se llegara a necesitar aquí está y está perfectamente bien ordenado por materias precisamente para ayudar a nuestra gente", apuntó. Este Plan de Acciones de Prevención ante Contingencias Climatológicas 2013 contiene acciones diversas como el fortalecimiento de la capacidad productiva, construcción de infraestructura hidráulica, apoyo a la economía familiar, apoyo a la cadena productiva de los productores de maíz y frijol, atención a desastres naturales, seguro catastrófico, desarrollo de zonas áridas, programa forestal, cultivos de alternativa, entre otros. (DQ principal)    
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N: VIOLENTA JORNADA Por Noticias Un muerto, un lesionado de extrema gravedad y dos vehículos calcinados en su totalidad fue el saldo de brutal choque en la carretera federal 57 México Querétaro sobre el kilómetro 185. Irreconocible quedó el cadáver de quien condujera el automóvil sedan del cual tampoco se pudo observar la marca. (N p.1) 
 
AM: DESTINAN 300 MDP A PREVENIR LA SEQUÍA  Por Liliana Gutiérrez La Administración Estatal invertirá cerca de 300 millones de pesos para acciones de prevención ante las contingencias climatológicas y para combatir la sequía en la Entidad, en beneficio de 23 mil productores. “Este es un programa que tendrá un impacto en 23 mil familias, estamos armando un paquete de casi 300 millones de pesos, es el paquete de apoyo a la sequía más grande que hemos hecho en la Administración y lo estamos sacando temprano para que nuestra gente  tenga los instrumentos necesarios para afrontar este tema”, informó el Gobernador José Calzada Rovirosa. Las acciones contemplan la tecnificación de riego, tanques de almacenamiento, equipo forrajero, cousa y pipas remolque con una inversión de 40 millones 464 mil 282 pesos. Actualmente, los cuerpos de agua en el Estado presentan un nivel de almacenamiento de apenas el 19 por ciento de su capacidad. “Los pronósticos para este 2013 generan una anomalía en el mes de mayo, donde la precipitación será inferior a la media histórica… y el pronóstico para junio es ambiguo, representando cantidades superiores en el resto del País”, anticipó el Secretario de Desarrollo Agropecuario (Sedea) del Poder Ejecutivo Estatal, Manuel Valdés Rodríguez. Además, se registraron 4 mil 200 hectáreas siniestradas por heladas en el mes de marzo, en cultivos de ciclo agrícola Otoño- Invierno. (AM principal) 
 
C: DELINQUEN YA COMO ADULTOS Por Yoheme Pomares Al menos cien niños que no rebasan los 12 años de edad, están relacionados en 77 investigaciones, cuyos delitos van de la violación hasta extorsión, reveló Ana Cristina Ortega, asesora jurídica de la Procuraduría de Defensa del Menor. La funcionaria estatal explicó que después del delito de violación, están los abusos deshonestos, seguido de robo, lesiones, daños, extorsión, amenazas y portación de armas de fuego.  (C.p.1)  
PA: INCUMPLE PANCHO OBRA EN MENCHACA Por Alejandro Caballero  “En ninguna forma nos cumplió”, así sentenciaron los habitantes de Menchaca I y II al hablar de la administración del ex alcalde capitalino Francisco Domínguez Servién, quien anunció diversos proyectos para esta zona del municipio y que al final la mayoría de estos no se cumplieron.  Fue el pasado 3 de julio de 2010 cuando, el entonces presidente municipal, Francisco Domínguez Servién anunció ante habitantes de esta zona de la capital la realización de un proyecto que por mucho tiempo se había venido solicitando. Durante este evento que se llevó a cabo dentro del programa “Alcalde en tu Calle”, eje rector de las acciones sociales del panista, Domínguez Servién dijo que se invertirían 50 millones de pesos para la creación de algunas canchas de usos múltiples, juegos para los niños, mejoras del pavimento asfáltico en la zona, instalación de pavimento asfáltico sobre empedrado, mejora de andadores, ciclovías, puente para bicicletas, así como una nueva cancha deportiva y una escuela. (PA, principal)     
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EUQ: DEMANDA PAN INVESTIGAR DESVÍO DE 96 MDP  Por Martha Romero  El comité estatal del Partido Acción Nacional (PAN) exigió investigar un presunto desvío de recursos por más de 96 millones de pesos al interior de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM), en San Juan del Río, detectado en la cuenta pública del segundo semestre de 2011. El secretario general del PAN, Antonio Rangel y el presidente del Comité Directivo municipal, Erick Juárez Luna, aseguraron que los desvíos de recursos fueron detectados por la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE), y cuyos datos se exhiben en el dictamen correspondiente. "En dicho semestre se pudieron detectar observaciones de desvíos de recursos por la cantidad de 96 millones de pesos, cosa que nos parece verdaderamente alarmante porque no hay un manejo adecuado ni disciplinado por parte de JAPAM", aseguró Juárez Luna. (EUQ, principal) 
PODER LEGISLATIVO 

 
200 MIL QUERETANOS EN VULNERABILIDAD Por Leticia Jaramillo Alrededor de 10 colonias en extrema marginalidad y pobreza ha visitado el diputado Braulio Guerra Urbiola, cuyas necesidades serán atendidas prioritariamente a través de los servicios y programas sociales de los municipios y del estado como se contempla en la Iniciativa de ley “Primero ellos”. (N-Síguelo p.4)  
RINDEN PROTESTA NIÑOS DIPUTADOS Por Aimée Pacheco Entre más de 45 mil estudiantes de sexto año de primaria, fueron electos 25 niños para participar en el 9° Parlamento Infantil inaugurado ayer por el Gobernador José Calzada Rovirosa, quien en su mensaje felicitó a los diputados infantiles pues su presencia en este ejercicio organizado por la legislatura local, habla de su nivel de competitividad. Dijo en el mensaje de este evento es la importancia que tiene en Querétaro los niños y el que futuro de la entidad depende en buena medida de la buena educación de los niños y de los valores que se les inculquen. Expresó a los niños que a mayores oportunidades llegan más responsabilidades y los conminó a asumir la tarea de compartir con sus compañeros lo aprendido en el 9° Parlamento Infantil, pues confió en que la visión de ellos, es la del Querétaro al que se aspira tener en un momento. Señaló que los niños diputados han dado una lección  a los queretanos pues desde pequeños tienen claridad sobre a dónde quieren ir, y reconoció el trabajo de la Comisión de Educación presidida por el diputado Jesús Galván en la organización de este evento, así como el apoyo de los padres de familia para que participaran los niños. (DQ p. 8)   
INICIA PARLAMENTO INFANTIL  Por Redacción Se inauguró el noveno Parlamento Infantil del Poder Legislativo del Estado, con el que se pretende que los niños se integren en el ejercicio parlamentario que realizan los diputados de la LVII legislatura de Querétaro. Son 15 niñas y 10 niños, con altos promedios y que pasaron por un proceso de selección de entre 45 mil alumnos de 6° de primaria. En su intervención la niña Diputada, Rocío Alejandra León Enriques, dijo que en este parlamento se propondrán soluciones viables a las problemática sociales que tiene Querétaro y que es una experiencia que les permitirá participar en la vida democrática “Expresaremos nuestra voz desde una de las tribunas más representativas de nuestro Estado, como lo es la del Poder Legislativo”, indicó. Rocío Alejandra aseguró que durante el parlamento, se dejará claro que los niños a su corta edad, son capaces de lograr acuerdos. (AM p. 4) 
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INAUGURAN EL NOVENO PARLAMENTO INFANTIL Por Yoheme Pomares Con la presencia de autoridades de los 3 niveles de Gobierno, dio inicio el Noveno Parlamento Infantil, que tiene como objetivo que los niños de primaria conozcan el trabajo legislativo y presenten propuestas que se puedan retomar a mediano plazo, cono iniciativas de ley. (C.p.5)  
ARRANCA PARLAMENTO INFANTIL Por Candhy Escalante Con la presencia del gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, se llevó a cabo la inauguración del Noveno Parlamento Infantil organizado por los integrantes de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados, evento en el que participan 25 niños originarios de los 18 municipios de la entidad. En el evento, el presidente de esta Mesa de Trabajo, diputado Jesús Galván Méndez, resaltó la importancia de escuchar las opiniones de los participantes, quienes pasaron por una serie de filtros para poder participar en este parlamento. (PA, 9A)  
PLASMAREMOS PROBLEMÁTICAS, PERO TAMBIÉN SOLUCIONES Redacción En el marco de la inauguración del 9° Parlamento Infantil que se realiza del 17 al 19 de abril en esta ciudad capital, la niña Diputada Rocío Alejandra León Enríquez, alumna del 6° grado de la escuela primaria “Bernardo Quintana Arrioja” del municipio de Querétaro, manifestó “aún a nuestra corta edad somos capaces de lograr acuerdos, y lo demostraremos con las diversas iniciativas, en las cuales plasmaremos no solamente la problemática, si no la solución a los problemas que aquejan a nuestros municipio”. (C.p.5) 
 
NIÑOS LEGISLARÁN SOBRE TEMAS SOCIALES Por Viviana Estrella Provenientes de los 18 municipios de Querétaro, 25 niños rindieron protesta a fin de formar parte de la novena edición del Parlamento Infantil de la 57 Legislatura local. Los menores participarán en el desarrollo de actividades con la intención de reflexionar, forjar juicios críticos y propuesta de solución a problemas de índole público. El presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la 57 Legislatura, Jesús Galván Méndez, subrayó que con este ejercicio de inmersión infantil, se busca oír las opiniones de los niños participantes; pues dicha exclamación exige —aseguró— construir criterios de racionalidad y de comunicación para la esfera pública. (EUQ, 1A)  
BUSCAN MODIFICAR EDAD JURÍDICA PARA JÓVENES Por Redacción La presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte en el Congreso Local, diputada Eunice Arias Arias, presentó la iniciativa que reforma la Ley para la Impartición de Justicia para Adolescentes del estado, que contempla la denominación de “niños” a las personas menores de 12 años, y “adolescentes” a las personas de 12 a 18 años. En un comunicado de prensa, la legisladora detalló que con estas reformas se pretende armonizar el ordenamiento actual de la Ley para la Impartición de Justicia para Menores, con el Código Penal; dando así certeza jurídica, como cuidando el interés del menor. Aquellos que tienen menos de 12 años serán quienes recibirán rehabilitación y tratamiento por parte de la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia. (EUQ web)  
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PODER EJECUTIVO 
 
AUMENTÓ EMPLEO 31.6%: CALZADA Por Lucero Almanza  El número de empleos en el estado de Querétaro ha logrado un crecimiento de 31.6% en lo que va de la actual administración, lo que representa el mayor avance a nivel nacional, dijo el gobernador de la entidad, José Calzada Rovirosa. Indicó que actualmente el estado tiene 411 mil plazas registradas ante el IMSS. “Nuestros empleos desde que empezó la administración, han crecido al 31.6%, son muchísimos, (y) somos el estado que más ha crecido en materia de empleos en términos porcentuales a nivel nacional”, dijo. (EUQ, 1A)  
QUERÉTARO ANUNCIA PLAN CONTRA LA SEQUÍA Por Norma Ayala El estado de Querétaro se encuentra en foco rojo por la sequía. Por ello, el gobernador José Calzada Rovirosa presentó el Plan de Acciones de Prevención ante Contingencias Climatológicas 2013, que consiste en 11 acciones en las cuales se invertirán 294 millones de pesos en beneficio de los agricultores. De acuerdo con la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea), los principales cuerpos de agua en el estado se encuentran, en promedio, a 19% de su capacidad. También 4 mil 200 hectáreas fueron siniestradas por las heladas, lo que provocó que los campesinos perdieran los cultivos del ciclo otoño-invierno. (EUQ, 1A) 
 

PODER JUDICIAL 
ROTAN A 35 JUECES Francisco Javier Maldonado Querétaro, Qro.- Por ser un acuerdo de la mayoría del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, además de ser una medida preventiva para evitar y erradicar vicios o malas prácticas, la mayoría del Pleno, decidió el pasado 11 de abril, rotar a los 35 jueces del estado, siendo uno de ellos, Carlos Maya García, Juez de San Juan Río, que sería enviado a Tolimán, el único en inconformarse solicitando un amparo federal; el Juez le concedió la suspensión provisional en tanto se revisa su asunto. Los datos y la información los proporcionó el Magistrado Presidente, Carlos Septién Olivares, quien detalló que si bien este juez tiene el derecho de solicitar el amparo. La decisión del Pleno está debidamente fundada y motivada; por lo pronto, ellos preparan la respuesta al Juez Federal y esperan la resolución, que espera sea a favor de la decisión de la mayoría; siendo una magistrada, Celia Maya García y hermana del Juez inconforme, quien se abstuvo de votar, pero sí lo hicieron 12 de ellos. (DQ p.1) 
 
REMUEVEN A 35 JUEVES DEL TSJ DE QUERÉTARO Por Oscar Aguilar El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, informó que el organismo decidió la rotación de 35 jueces en materia civil, penal y mercantil en el estado. Sólo uno, en San Juan del Río, no aceptó la medida, diciendo que se le afectaba personalmente. Explicó que producto de un consenso del Pleno del Consejo del Tribunal Superior de Justicia del estado, se resolvió la rotación de los 35 jueces, para eliminar posibles vicios en los encargados de administrar justicia en la entidad. (EUQ, 8A) 
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A DISCUSIÓN ABORTO Y BODAS GAY Por Fernando Venegas La reforma al Sistema Penal Acusatorio va y deberá estar conformada a más tardar en “tres cortos años”. Así lo manifestó el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia en el Estado, Carlos Septién Olivares, en su visita a la cabina de Integra 92.Siete donde fue entrevistado por el armero mayor Sergio Arturo Venegas Alarcón. “Es un mega proyecto. Un reto muy grande para cualquier entidad federativa. Nuevo León, Chihuahua y Guanajuato, son los únicos estados que lo han implementado”. Sobre la iniciativa del Presidente Enrique Peña Nieto para unificar la legislación penal, Carlos Septién aclaró que la propuesta presidencial no riñe con la propuesta de conformar un solo Código Penal: “De entrada, nosotros debemos acatar la Constitución. Será nuestra plataforma legal para operar en el 2016. Como lo he declarado en el periódico PLAZA DE ARMAS. Yo soy de la idea de un solo Código Penal. Más allá de las razones jurídicas, humanas y socialmente es conveniente porque homologa las penas en todo el país”. (PA, 1A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
MULTITUDINARIA AUDIENCIA DE PUERTA EN PUERTA Por Noticias El Presidente Municipal Roberto Loyola Vera escuchó y atendió a miles de queretanos que acudieron a la jornada del Programa Social “De puerta en puerta” en la explanada del Mercado de la Cruz. (N p.1)  
LEGISLAR PARA LOS CIUDADANOS: LOYOLA Por Patricia Vázquez Legislar para los ciudadanos debe ser la tarea fundamental del Congreso, destacó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, a los 25 niños y niñas del IX Parlamento Infantil a quienes invitó a que a través de su participación en este ejercicio aporten ideas y propuestas de qué es lo que demanda la gente, pues afirmó que la ley debe ser respuesta a la exigencia ciudadana. Destacó que actualmente en México el 92 por ciento de los niños y jóvenes consideran al Internet como una “herramienta indispensable”, demanda de los ciudadanos que, ejemplificó, ha llevado a comenzar a legislar y diseñar políticas públicas en el tema. (PA, 9A) 
 
NI AMENAZAS NI NADA… VOY A SEGUIR CON MIS DOS ESCOLTAS: FABIÁN Por Francisco Salazar “La verdad es que se ha especulado, se ha generado un rumor fuerte de que el Presidente Municipal tiene alguna amenaza y que por ahí puede haber un atentado en contra del Presidente Municipal. Quiero decirles que es falso”. Ante esta situación, el alcalde descartó la posibilidad de incrementar la guardia personal con la que viene tratándose con las diferentes comunidades del municipio, pues no consideró que su vida se encuentre en peligro. (N-Síguelo p.5)  
NO SE SOLAPARÁN ANOMALÍAS: PINEDA Por Martha Romero El presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales aseguró que se inició una revisión a fondo en las finanzas al interior de La Junta del Agua Potable y Alcantarillado (JAPAM) y del resto de las dependencias municipales como parte de las acciones a las que está obligado el organismo de control interno de la administración.  
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Al hablar sobre las denuncias hechas por el dirigente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado, José Luis Báez Guerrero y del presidente del blanquiazul municipal, Erick Juárez Luna, sobre las irregularidades detectadas al interior de la JAPAM, en la cuenta pública del segundo semestre del 2011, el edil reiteró la revisión de los recursos que se manejan en el organismo. (EUQ web)  
ESTE AÑO, INTERNET EN TRANSPORTE DE SJR  Por Martha Romero  La delegada regional de Transporte, Patricia Albor Villafuerte, garantizó para este año implementar el servicio de internet en el transporte público de San Juan del Río. Aseguró la funcionaria que existe viabilidad en recursos económicos para implementar este servicio, dando seguimiento a la iniciativa de la capital del estado, donde el internet ya se integró a algunas unidades. (EUQ, 6A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
BALAZOS EN UNA CASA DE CAMBIO Por Oscar Aguilar  Al menos una persona lesionada es el resultado de un enfrentamiento armado que se suscitó la tarde de este miércoles, al interior de un negocio dedicado al cambio de divisas, en el Centro Histórico de la ciudad cuando dos sujetos intentaron asaltar el lugar. Los hechos se presentaron cerca de las 7 de la noche en el negocio marcado con el número 58 de la Avenida Juárez casi esquina con avenida Zaragoza, cuando un par de sujetos armados ingresaron y amenazaron a los trabajadores del comercio para que entregaran el efectivo y las divisas extranjeras; sin embargo, uno de los empleados sacó también un arma de fuego y enfrentó a los asaltantes. (EUQ web) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- BABEL. Que no se hagan bolas, pide el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, porque aclara que una vez integrado el Instituto Metropolitano cada presidente municipal deberá definir qué temas tratará "para no andar declarando todos de todo"; o sea, exactamente como él hace ahora. A ver si se pone de acuerdo con María, Roberto y Enrique. LISTOS. A diferencia de los diputados federales panistas, dice Braulio Guerra que ahora que entregó la Presidencia de la Mesa Directiva él no "sacará" el escritorio a la calle porque es más fácil caminar. Además, aclara, "el mío se lo dejé a Lomelí en la Legislatura". ¿Estás oyendo, Ricardo? Es el 2015... en un muy caluroso 2013. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Eso de no olvidarse de los ciudadanos y atender todas las necesidades va en serio en la administración municipal de Roberto Loyola Vera. Le comento lo siguiente porque ayer Roberto Loyola Vera sorprendió a algunos vecinos de la colonia Lomas de El Marqués; el presidente municipal llegó a tocar la puerta de las casas, pero muy diferente ahora a sus tiempos de campaña. Y es que fue para reconocerles a los ciudadanos que mantienen en orden y limpieza el frente de sus viviendas. Sí, como lo está leyendo, fue a ver a las personas que barren el frente de sus casas. La visita inesperada se dio desde muy temprano y Loyola inició el día en una colonia densamente poblada, caminó por sus calles y entregó reconocimiento personalizado a los vecinos que barren el exterior de sus casas y que podan sus árboles.  
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Parecería un detalle menor, pero no lo es. Los gobernantes en sus acciones demuestran muchas cosas y pocas veces cercanía, fue uno de los problemas que a los políticos del PAN les quedó claro tarde. Ayer por lo pronto Loyola Vera nuevamente tocó puertas y escuchó a los vecinos de Lomas de El Marqués; les reconoció su aportación a Querétaro, les dijo que replicando acciones de ese tipo por cientos de vecinos obviamente tendremos un lugar mucho mejor para vivir. Otra visita a ciudadanos ejemplares también se dio ayer. Fue a la señora Karina Dávila Ruiz, ella en días pasados solicitó apoyo al teléfono de emergencias 066 para reportar a un menor de edad que se ahogaba en una alberca al interior de su fraccionamiento; siguió las indicaciones de primeros auxilios que les brindó el radio operador y lograron salvar la vida del menor. Ejemplar la actuación de ambos en ese caso. No le sorprenda que un día de estos llegue a la puerta de su domicilio el presidente municipal, claro siempre y cuando se trate de ciudadanos que ponen de su parte para el desarrollo de Querétaro; no deje pasar la oportunidad de solicitarle servicios de calidad y atención a la problemática de una ciudad que demanda CERCANÍA de los gobernantes. DE REBOTE. Rateros y violentos ayer atacaron a dos empleadas de una casa de cambio en pleno Centro de Querétaro, al momento de terminar la columna el estado de una de las empleadas era delicado, esperemos su recuperación. También una valoración de los hechos de una manera objetiva. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar  (DQ p.1)  
BAJO RESERVA Si bien es cierto que hasta ahora son dos los panistas cuya intención es ir por la candidatura a gobernador –Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez Servién-, hay otros que están a punto de sumarse a esta lista de aspirantes. El detalle, sin embargo, es que los nuevos estarías en disposición de buscar la postulación en caso de que don Ricardo y don Francisco lleguen a causar tal enfrentamiento que se presentara el riesgo de fracturar al partido. Ellos hablan de ser una tercera opción. Para entrar el relevo en esa coyuntura están puestos el actual alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, y el ex alcalde de Tequisquiapan, Raúl Orihuela González. (EUQ, 2A)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
APOYAN A VULNERABLES. Acción Nacional anunció este martes una iniciativa de ley de desarrollo social que da preferencia a los grupos vulnerables de Querétaro y que está siendo preparada por el coordinador de la bancada albiazul GUILLERMO VEGA GUERRERO, solo unos días después de que el priísta BRAULIO 
GUERRA URBIOLA anunciara una similar: “Primero ellos”.  Es una carrera parejera. Agua de abril, ni para 
ti ni para mí. (PA, 1A) 
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